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Tagesordnung

TOP 0: Genehmigung der Tagesordnung 3

TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom 23.06.2022 (P1) 3

TOP 2: Mitteilungen des Präsidiums 4

TOP 3: Anträge von Gästen 4

a) Finanzantrag Tagung GfpS (G1) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

TOP 4: Beratung über Berichte 7

a) Rechenschaftsbericht des gewählten AStA (B1) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7

TOP 5: Sonstiges 7
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Redebeitrag: Von der Fraktion LHG wird angemerkt, dass nicht ordnungsgemäß zu diesem StuPa
eingeladen wurde, die Tagesordnung wurde deutlich zu spät auf der Webseite des AStA veröffentlicht.

Das Präsidium beschließt nach kurzer Beratung, die Sitzung trotzdem abzuhalten. Es wird kein
Grund gesehen, der schwerwiegend genung ist, die Sitzung zu vertagen. Das Präsidium weist die
beschwerdeführende Person darauf hin, dass gegen diese Entscheidung Einspruch beim Ältestenrat
eingelegt werden kann.

19:27 Uhr: Johannes Richter erscheint zur Sitzung.
Es sind nun 17 Stimmberechtigte anwesend.

[19:31] TOP 0:
Genehmigung der Tagesordnung

Redebeitrag: Die Fraktion LHG merkt an, dass die Sitzung aus den bereits genannten Gründen
nicht stattfinden sollte.

Abstimmung zur Genehmigung der Tagesordnung [19:32]

dafür 15

dagegen 1

enthalten 1

−→ Damit ist die Tagesordnung genehmigt.

[19:32] TOP 1:
Genehmigung des Protokolls vom 23.06.2022 (P1)

19:33 Uhr: Sebastian Johannes Jaschke verlässt die Sitzung.
Es sind nun 16 Stimmberechtigte anwesend.

Redebeitrag: Es wird angemerkt, dass es mehrere problematische Stellen im Protokoll gibt und
nach der Urheberschaft dieser Stellen gefragt. Um diesen Sachverhalt zu klären, werden die kriti-
schen Passagen der Reihe nach genannt. Es handelt sich dabei um satirische Passagen, die seitens
der Partei „Die Partei“ eingefügt wurden.
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Abstimmung zur Genehmigung des Protokolls [19:38]

dafür 0

dagegen 8

enthalten 8

−→ Das Protokoll wird nicht genehmigt.

[19:39] TOP 2:
Mitteilungen des Präsidiums

Die nächste Sitzung findet am 24.08.2022 statt. Es handelt sich dabei um die konstituierende Sitzung
für die Legislatur 2022/2023. Die Sitzung wird als Sondersitzung abgehalten, es können daher keine
Änderungen der Tagesordnung erfolgen. Anträge sollten möglichst bald eingereicht werden, da sie
sonst nicht mit der Einladung verschickt und deshalb nicht behandelt werden können.

Bescheinigungen über die Amtszeit im StuPa in der letzten Legislatur können nach Ende der Sitzung
beim Präsidium des StuPa abgeholt werden.

[19:40] TOP 3:
Anträge von Gästen

a) Finanzantrag Tagung GfpS (G1) [19:41]

Antragsstellend: Markus Beisswanger, Michael Spiehl

Vorstellung des Antrags durch die Antragsstellenden

Die Veranstaltung wurde in der Vergangenheit schon mehrmals von Referaten des AStA der TU
Darmstadt betreut und finanziert. Durch die Höhe des beantragten Betrages ist das diesmal nicht
direkt möglich, da Finanzanträge in dieser Höhe vom StuPa genehmigt werden müssen.

Bei der GfpS handelt es sich um eine kleine Fachgesellschaft, deren Mitglieder meist kein großes
einkommen haben. Aus diesem Grund werden auch keine hohen Mitgliedsbeiträge erhoben. Dadurch
ist die Gesellschaft auf externe Finanzierung angewiesen, besonders bei der Jahrestagung. Diese
soll dieses Jahr als Hybridformat abgehalten werden, so soll zum Beispiel die Podiumsdisskussion
gestreamt werden.
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Diskussion

Anmerkung: Der Antrag ist dem Haushaltstopf „Veranstaltungen Extern“ zuzuordnen, dieser ist
zum jetzigen Zeitpunkt zu 73% Ausgelastet.

Frage: Welche anderen ASten wurden noch angefragt?

Antwort: Es wurden Anträge zur Förderung beim AStA der ASH Berlin sowie bei einer Stiftung
gestellt.

Frage: Es wird von anderen ASten deutlich weniger für diese Tagung gezahlt, warum sollen wir
vier- bis fünfmal so viel zahlen?

Antwort: Die JGU z.B. unterstützt mit materiellen Dingen wie z.B. dem Veranstaltungshaus. Wei-
teres ist im Antrag aufgeführt. Dadurch relativiert sich die Differenz bei den Förderbeträgen.

Anmerkung: Diese Frage sollte eher dem AStA der JGU oder anderen Förderern gestellt werden,
es liegt nicht im Ermessen der Antragstellenden, wie hoch die Förderungen ausfallen.

Redebeitrag: Es wird gefragt, wie hoch die Auslastung der anderen Haushaltstöpfe ist und ein
Nachtragshaushalt angeregt.

Es entseht eine längere Debatte darüber, ob und wie ein entsprechender Nachtragshaushalt erarbei-
tet werden sollte. Außerdem wird diskutiert, ob es Grenzen für Ausgaben in bestimmten Bereichen
geben sollte (z.B. monatliche Höchstbeträge, prozentual gemessen am Umfang des jeweiligen Haus-
haltstopfes) oder ob die Gelder einfach ausgegeben werden sollten, solange noch Geld im Topf ist.
Außerdem wird angemerkt, dass bei Kürzungen in Haushaltstöpfen, welche die Fachschaften betref-
fen, die FSK anzuhören sein sollte.

Es findet parallel dazu eine Diskussion zur eigentlichen Sache statt. Dabei wird kritisiert, dass diese
Veranstaltung nicht in Darmstadt abgehalten wird. Außerdem entspricht sie auch nicht dem Fach-
profil der TU Darmstadt, weshalb nicht davon ausgegangen werden kann, dass bei einer größeren
Anzahl an Studierenden der TU entsprechendes Vorwissen vorhanden ist, um der Veranstaltung in-
haltlich folgen zu können. Aus diesen Gründen scheint die Veranstaltung eher den Studierenden der
JGU zugute zu kommen und es wird als problematisch angesehen, dass die Studierendenschaft der
TU Darmstadt einen so großen Teil finanzieren soll.

Dem wird entgegnet, dass die Veranstaltung in Frankfurt am Main angesiedelt ist, weil sie so über-
regional einfach zu erreichen sei. Das angestrebte Hybridformat soll zusätzlich für Überregionalität
sorgen. Was das eventuell fehlende Vorwissen der Studierenden der TU Darmstadt betrifft, wird an-
gemerkt, dass dies ja auch erworben werden kann und evtl. auch gar nicht notwendig ist. So könne
auch ein Blick über den fachlichen Tellerrand geworfen werden.

20:16 Uhr: GO-Antrag auf Schluss der Redeliste (GO §19 Abs. 6, 9.)
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Es erfolgt eine formale Gegenrede, der Antrag wird somit zur Abstimmung gestellt.

Abstimmung zum Antrag „GO- Antrag auf Schluss der Redeliste” [20:16]

dafür 1

dagegen 10

enthalten 5

−→ Der Antrag wird abgelehnt.

Die Diskussion wird fortgesetzt.

Da die Veranstaltung erst im Dezember stattfindet, wird angeregt, erstmal einen kleineren Betrag
zu beantragen und bei Bedarf einen Folgeantrag zu stellen. Es können auch noch Gelder bei anderen
Institutionen eingeworben werden und, je nach Haushaltslage des AStA der TU Darmstadt und dem
dann noch bestehenden Bedarf der Antragstellenden entprechend, die Veranstaltung evtl. zu einem
späteren Zeitpunkt mit einem höheren Betrag gefördert werden.

20:23 Uhr: GO-Antrag auf Sitzungspause (GO §19 Abs. 6, 3.)

Es wird eine Sitzungspause von drei Minuten beantragt. Es erfolgt keine Gegenrede, die Sitzung wird
bis 20:26 Uhr unterbrochen.

20:26 Die Sitzung wird fortgeführt.

In der Sitzungspause haben sich verschiedene Listen mit den Antragstellenden beraten. Es wird ein
Änderungsantrag gestellt (ÄA1). Da dieser von den Antragstellenden selbst kommt, muss er nicht
abgestimmt werden und wird direkt übernommen.

Abstimmung zum Antrag „G1ÄA1” [20:28]

dafür 15

dagegen 0

enthalten 1

−→ Damit ist der Antrag angenommen.

Marcus Beisswanger verlässt die Sitzung um 20:30 Uhr
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[20:29] TOP 4:
Beratung über Berichte

a) Rechenschaftsbericht des gewählten AStA (B1) [20:29]

Die einzelnen Referate stellen ihre Berichte vor.

20:34 Uhr: Dominik Litke erscheint zur Sitzung.
Es sind nun 17 Stimmberechtigte anwesend.

Redebeitrag: Gelder, welche evtl. von der DB aufgrund von Nichterfüllung des Call-A-Bike- Vertra-
ges zurückerstattet werden, sollten für Infos zur Call-A-Bike- Ausleihe ausgegeben werden, außerdem
zur Unterstützung der Heinerbikeflotte

[20:42] TOP 5:
Sonstiges

Tobias Kratz möchte dass festgehalten wird, dass er aufmerksam zugehört hat.

Es wird Dank an die Listen wegen der Kompromissbildung zu G1 ausgesprochen.

Tim Lange möchte dass festgehalten wird, dass er Luke Laumanns Witze im Protokoll nicht lustig
fand.

Es wird seitens des Präsidiums darauf hingewiesen, dass Änderungen von GO, Satzung, etc. dau-
ern, weil Mitarbeitende des Dez II lange im Urlaub sind. Die FO- Änderung ist somit noch nicht
rechtskräftig.
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Anwesende

Campusgrüne: Michael Spiehl, Jürgen Franz, Geeske Kemper, Johannes Richter

FACHWERK: Katharina Faller, Svenja Kernig, Felix Dörnfeld, Lisa Morath, Tobias Huber
(in Vertretung für Sven Mandl), Maximilian Kroll, Dominik Litke

JUSOS & Unabhängige: Moritz Stockmar, Lisa Heidenreich, Tim Lange

Linke Liste – SDS: Tobias Kratz, Alexander Praus

Die PARTEI Hochschulgruppe:

Liberale Hochschulgruppe: Sebastian Johannes Jaschke

RCDS: Julian Sonntag

Gäste: Leon Szymanski, Dennis Tritsky, Markus Beisswanger
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Anlagen

TOP eingebrachte Fassung Beschlussfassung

TOP 3a Antrag GfpS G1 G1ÄA1

TOP 3a Änderungsantrag zu G1 ÄA1 ÄA1
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Anlage G1: Antrag GfpS
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Anlage A2: Änderungsantrag zu G1

Antragsteller: Michael Spiehl

Ich beantrage die Änderung des Finanzantrags der Gesellschaft für Soziapsychologische Psychoana-
lyse von der genannten Fördersumme "1.350€äuf "300€"
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